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Санкт-Петербургский государственный университет 

Юридический факультет 

Студенческий совет  
199026 Санкт-Петербург, Васильевский остров, 22-ая линия, д.7.  

 

17 марта 2022 года                                                                                              Санкт-Петербург  

 

ПРОТОКОЛ №6/22 

заседания 

Студенческого совета Юридического факультета 

федерального государственного бюджетного образовательного учреждения 

высшего образования 

«Санкт-Петербургский государственный университет» 

  

Студенческий совет Юридического факультета федерального государственного 

бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский 

государственный университет» (далее – СтудСовет ЮФ СПбГУ) по состоянию на 17 марта 

2022 года состоит из 14 членов.  

На заседании присутствовали 12 и 14 членов СтудСовета ЮФ СПбГУ: 

1. Шевченко Елизавета Александровна st101974 1 курс (1 поток) 

2. Трудов Никита Александрович st102236 1 курс (2 поток) 

3. Захарова Полина Руслановна st083714 1 курс (КНР) 

4. Зянчурин Артем Русланович st097109 1 курс (Япония) 

5. Калишко Александр Константинович st090951 2 курс (2 поток) 

6. Степанов Матвей Алексеевич st076082 3 курс (1 поток) 

7. Михалева Софья Константиновна st078628 3 курс (2 поток) 

8. Саламатов Владислав Вячеславович st078339 3 курс (КНР) 

9. Радостев Данил Сергеевич st079087 3 курс (Япония) 

10. Семенчев Илья Олегович st070931 4 курс (2 поток) 

11. Коновалов Алексей Сергеевич st061584 1 курс магистратуры 
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12. Семченков Артемий Александрович st056972 2 курс магистратуры 

Кворум имеется. 

 

Приглашенные гости: 

Григорий Дмитриевич Рушоник, обучающийся СПбГУ, Председатель культурно-

массового комитета СтудСовета ЮФ СПбГУ.  

 

На заседании присутствовали:  

Александр Масына  обучающийся СПбГУ  

 

 

Вопрос 1. (Вопрос 2 повестки дня.) 

О Положении о СтудСовете ЮФ СПбГУ. 

По первому вопросу слушали Председателя культурно-массового комитета 

СтудСовета ЮФ СПбГУ Г. Д. Рушоника, который рассказал о деятельности культурно-

массового комитета, а именно о проведенных и запланированных мероприятиях. Также Г. 

Д. Рушоник сообщил о проблемах, которые возникали в деятельности культурно-массового 

комитета. 

В обсуждении приняли участие М. А. Степанов, А. К. Калишко, Е. А. Шевченко и А. 

С. Коновалов. Отдельно было обращено внимание на вопрос выезда обучающихся в части 

формирования квот и отбора обучающихся на выезд.  

СтудСовет ЮФ СПбГУ выразил надежду на то, что запланированные мероприятия 

будут проведены.  

Решили: 

Принять информацию к сведению.  

 

Вопрос 2. (Вопрос 3 повестки дня.) 

О критериях для ПГАС. 

По второму вопросу слушали А. А. Семченкова, который сообщил о том, что в 

критерии для ПГАС необходимо внести изменения, учитывающие возникшие в прошлом 

периоде проверки проблемы.  

В дискуссии приняли участие А. А, Семченков, Д. С. Радостев, А. К. Калишко, М. А. 

Степанов. В результате было предложено вынести данный вопрос на заочное голосование 

после формирования проекта изменений в критерии. 

  На голосование выносится вопрос: 
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Перенести голосование по изменениям в критерии для ПГАС в заочным формат 

после подготовки проекта изменений.  

Результаты голосования: 

«За» 10 

«Против» 0 

«Воздержался» 2 

Решили: 

Перенести голосование по изменениям в критерии для ПГАС в заочным формат 

после подготовки проекта изменений.  

 

Вопрос 3. (Разное.) 

Разное. 

По третьему вопросу слушали Е. А. Шевченко, которая сообщила о инициативе по 

установке кулеров и вендинговых аппаратов. В обсуждении приняли участие М. А. 

Степанов, А. К. Калишко, С. К. Михалева, Д. С. Радостев, Н. А. Трудов.   

  На голосование выносится вопрос: 

Составить обращение о установке дополнительных кулеров и дополнительных 

вендинговых аппаратов. Ответственной назначить Е. А. Шевченко.   

Результаты голосования: 

«За» 11 

«Против» 0 

«Воздержался» 1 

Решили: 

Перенести голосование по изменениям в критерии для ПГАС в заочным формат 

после подготовки проекта изменений.  

 

Вопрос 4. (Вопрос 1 повестки дня.) 

О регламенте работы СтудСовета ЮФ СПбГУ. 

По четвертому вопросу слушали Н. А. Трудова, который сообщил о процессе 

разработки регламента СтудСовета ЮФ СПбГУ.  

Было предложено создать рабочую группу по внесению изменений в проект 

регламента в составе: глава рабочей группы – Н. А. Трудов, М. А. Степанов, А. А. 

Семченков, Е. А. Шевченко.  

На голосование выносится вопрос: 
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Создать рабочую группу по внесению изменений в проект регламента в составе: 

глава рабочей группы – Н. А. Трудов, М. А. Степанов, А. А. Семченков, Е. А. Шевченко. 

Результаты голосования: 

«За» 7 

«Против» 0 

«Воздержался» 5 

Решили: 

Создать рабочую группу по внесению изменений в проект регламента в составе: 

глава рабочей группы – Н. А. Трудов, М. А. Степанов, А. А. Семченков, Е. А. Шевченко. 

 

Вопрос 5. 

Разное. 

По пятому вопросу слушали А. А. Семченкова, который сообщил о взаимодействии 

с Управлением по организации питания СПбГУ и О. А. Гоглевой и о необходимости 

провести опрос студентов по вопросу наполнения холодильников самообслуживания. 

На голосование выносится вопрос: 

Провести опрос среди обучающихся о выборе еды для наполнения холодильников 

самообслуживания.  

Результаты голосования: 

«За» 10 

«Против» 0 

«Воздержался» 2 

Решили: 

Провести опрос среди обучающихся о выборе еды для наполнения холодильников 

самообслуживания.  

 

 

 

 

 

 

 

Председательствующий  

на заседании                                                                                                         А. А. Семченков 


